

大淀中学校便り

大阪市立大淀中学校
令和4年6月10日発行

■授業参観・懇談会■

5月2日(月)6限に、授業参観を行いました。新型コロナウイルス感染症予防のため、2年間参観を見合わせていましたが、久しぶりに保護者の皆さんに授業の様子を見ていただくことができました。保護者の皆さんにも喜んでいただけたことと思います。1年生は3クラスとも道徳を行い、2・3年生は各教科の授業を行いました。



授業を終え、放課後は各教室にて懇談会を実施いたしました。担任の先生からは学級の様子、行事についてなどの報告がありました。

■いじめについて考える日■

本校では、5月9日(月)を「いじめについて考える日」としました。最初に校長先生から「正しい大人になるために」という話がありました。抜粋して紹介します。

『皆さんは、どんな大人になりたいですか？始業式で、今年から成人になる年齢が変わりますと話しました。正しい大人になるために、日頃から状況を正確に把握し、良く考え、正しく判断できる訓練をする必要があります。

今日は、いま、世界で起こっている事からいじめについて考えたいと思います。いまウクライナでは、日常生活において犯罪である暴力やいじめが堂々と行われています。

(… 中 略 …) 3月、国連ではロシア軍の即時撤退などを求める非難決議が141カ国の賛成多数で可決されました。反対は5カ国、棄権は35カ国ありました。イギリスの新聞「エコノミスト」誌によれば、人口分布で見ると、世界の3分の1に過ぎないそうです。非難決議は可決しましたが、残虐な行為を未だ止めることが出来ていません。クラスでいじめられている生徒をかばっているのが3分の1だけで、あとは様子を見ているようなものです。

「いじめられる方にも理由がある」「いじめている子とは、友達だから、いじめを止められない」などとしたら、どうでしょうか。想像してください。私たち一人一人の力は小さいです。個人では戦争を止めることができません。しかし、正しく判断し、正しく声を上げることが大切です。学級で「いじめは何があっても見過ごさない事」が大切です。

今年は、生徒会の皆さんが「いじめは何があっても許さない」と声を上げてくれました。正しい大人になるために自分の身の回りから、自分のクラスや部活動から「いじめは何があっても許さない」人であってください。』

そして、校長先生の講話の後、生徒会長よりいじめについてのアンケート結果の報告がありました。その後は各学級で委員長が司会となり、班に分かれいじめをなくすためのスローガン決めを行いました。班に分かれて

アイディアを出し5月末の生徒議会では各学級のスローガンを持ち寄り、大淀中学校のスローガン「いじめをしているそこの君、君はとてもみじめだよ」を決定しました。いじめを許さない学校をつくりましょう。

■ 1・2年生一泊移住 ■

4月22日(金)～23日(土)、大阪市立信太山青少年野外活動センター(和泉市)で1年生の一泊移住を行いました。中学生活への移行をスムーズに行うためのガイダンスを中心に行いました。1日目のガイダンスでは学校生活や授業・テストの受け方、集団行動について学びました。夕食後はクラス対抗でレクリエーション大会を行いました。

2日目はガイダンスの締めくくりに模擬テストを行い、その後は薪割り・ピザづくりを行いました。

中学生としての自覚と責任を持ち、規律ある行動を身につけることができました。



上：2年生レクリエーション大会
左：1年生ピザづくり

5月16日(月)～17日(火)、2年生は昨年度コロナ渦により延期となっていた一泊移住を行いました。

大阪府立少年自然の家(貝塚市)に宿泊し、1日目は展望台ハイキングコースで謎解きハイキング、夕食後は室内オリンピックや、レクリエーション大会を行いました。2日目は班に分かれ、クイズラリー・ディスクゴルフ・

風景スケッチ&俳句を行い、それぞれの活動を楽しみました。

来年の修学旅行を見据えて、一人一人が自覚と責任をもって行動することを強く意識する機会になりました。

■ 3年生修学旅行 ■

5月25日(水)～27日(金)、3年生の修学旅行(長野県飯田市)を行いました。

1日目は、天竜川でラフティングを行いました。その後、昼神温泉でラフティングの疲れを癒し、大浴場に設置されている温水プールを楽しみました。

2日目は、三和観光農園でのアップルパイ作りから始まりました。焼きあがるのを待っている間に農園を散策し、できたてを食べました。午後からは、班に分かれて渓流釣り・陶芸・マウンテンバイク・フォレストアドベンチャーの選択別体験を行いました。

宿舎に戻り夕食後は、係生徒が企画・準備を担当したレクリエーション大会が行われました。



3日目は、馬籠宿でお土産購入と自由散策を行いました。予定通り全行程を終え、充実した修学旅行になりました。